

令和3年8月吉日

企業・大学・団体等の長 殿

沖縄工業高等専門学校長
伊原博隆
(公印省略)

令和3年度沖縄工業高等専門学校インターンシップ学生派遣の中止について

拝啓 時下益々御清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より本校の教育・研究につきまして、格別の御理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今年度のインターンシップにつきまして、本校学生の受入れに御快諾いただき、誠にありがとうございました。

しかしながら、再び拡大傾向にある新型コロナウイルス感染症の収束が十分に見通せず、沖縄県において緊急事態宣言が発令された状況を鑑み、本校としましては8月3日から前期期間中は遠隔授業のみ、学生寮も閉寮することとし、インターンシップにつきましても、学生の派遣を中止し、オンライン形式のみで実施させていただくことを決定いたしました。

つきましては、皆様の御高配に厚く御礼申し上げますとともに、次年度以降の御支援と御協力につきましても何卒よろしくお願ひ申し上げます。

この度は御連絡が遅くなり誠に申し訳ございませんでした。

末筆ではございますが、皆様の益々の御発展を祈念いたします。

敬具

【本件担当】

沖縄工業高等専門学校

学生課学生係（担当：前田）

TEL:0980-55-4032

FAX:0980-55-4012

E-mail:ggakusei@okinawa-ct.ac.jp